

11.01.2013 – 11:54 Uhr

Einladung zum Medienfrühstück: Swissgrid in der Rolle als neue Eigentümerin des Schweizer Übertragungsnetzes

Laufenburg (ots) -

Seit Anfang Januar ist Swissgrid die neue Eigentümerin des Schweizer Übertragungsnetzes. Damit ist ein bedeutender Meilenstein in der Schweizer Stromgeschichte erreicht. Swissgrid trägt ab sofort nicht nur die Verantwortung für den Betrieb des Netzes, sondern neu auch für dessen Unterhalt, Erneuerung und Ausbau. Wir freuen uns, Sie an unserem Medienfrühstück umfassend über die neue Rolle von Swissgrid in der Schweizer Stromlandschaft zu informieren.

Gleichzeitig werden Sie die Gelegenheit erhalten, unseren neuen Verwaltungsratspräsidenten Adrian Bult kennen zu lernen. Zudem werden Ihnen Pierre-Alain Graf, CEO, und Wolfgang Hechler, Leiter Asset Management und Service, als Gesprächspartner zur Verfügung stehen und die anstehenden Herausforderungen von Swissgrid erläutern.

Das Medienfrühstück findet statt am Mittwoch, 23. Januar 2013, um 9:00 Uhr, im Konferenzraum Bovet, Hotel Kreuz, Zeughausgasse 41, in Bern.

Wir freuen uns, Sie an unserem Medienfrühstück zu begrüßen und bitten Sie, sich bis Montag, 21. Januar 2013, anzumelden (media@swissgrid.ch).

Kontakt:

media@swissgrid.ch

Telefon: 058 580 24 00

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100011338/100731010> abgerufen werden.